◇全校合唱「だいじなものは」

いよいよ明日15日は、川島中学校「音楽祭」です。今日は、最後の全校練習を行いました。 全校で歌う「だいじなものは」は、川島中学校のオリジナル合唱曲です。作詞・作曲は、名和田俊二さんです。 平成28年に川島中学校のために作詞・作曲していただき、その年の卒業式に初披露されました。

この曲は、男女混声8部合唱曲であり、全校生徒が一つにならないと完成させることができない合唱の醍醐 味を味わうことができる曲です。また、先輩から後輩へと受け継がれてきた曲です。受け継いだ後輩たちは、曲 に対するあこがれを抱いて使命感や意欲を高めてきました。まさに、全校が心を一つに「伝統」として歌い継い できた曲なのです。しかし、コロナ渦のため、令和2年、3年は音楽祭を実施できず、全校で歌うことができませ んでした。そんな川島中の先輩達、生徒達にとっては、明日は待ちに待った日なのです。



今日は、最後の全校練習ということで、指揮者の青井さん、そして「だいじなものは」を心から愛してやまない 佐藤先生を中心に、練習を行いました。青井さんの熱い語り、佐藤先生の全身を使った歌唱見本のお陰で、全 校の合唱がどんどん高まっていきました。いよいよ明日が本番です。素晴らしい合唱を保護者の皆様に直接お

見せできないことが残念でなりませんが、お子さんへの温かい励ましの言葉を





